

**Communiqué de presse**  
**Tunis le 22 juin 2018**

## **LANCEMENT DU PROJET**

### **OBSERVATOIRE POUR LA DEFENSE DU DROIT A LA DIFFERENCE EN TUNISIE**

L'association pour la promotion du droit à la différence (ADD) et ses partenaires ont le plaisir de lancer le projet 'Observatoire pour la défense du droit à la différence en Tunisie' qui a débuté le 1<sup>er</sup> avril 2018 et prendra fin le 31 mars 2020.

Le projet vise à améliorer la condition des droits humains relatifs aux minorités et aux groupes discriminés en Tunisie. Les enjeux liés à ce projet sont ceux de l'urgence de l'installation d'une véritable participation citoyenne sans rejet ni discrimination. L'Observatoire est un nouvel espace de coordination entre acteurs et actrices de la société civile, groupes discriminés et acteurs publics pour repenser et traiter des injustices criantes en mettant en place des réformes structurelles pour une société égalitaire. En ce sens, l'Observatoire assumera un rôle de veille, de sensibilisation auprès des autorités et du grand public sur les inégalités exercées sur les minorités et autres personnes ou groupes discriminés. La formation d'un réseau d'influence relatif à un projet de loi en faveur de la protection des minorités et le renforcement des capacités des parties prenantes pour un meilleur engagement dans le projet sont aussi planifiés. La portée géographique concerne six gouvernorats, à savoir le Grand Tunis, Kairouan et Médenine.

L'Observatoire pour la Défense du Droit à la Différence en Tunisie

**Pour nous contacter : tél-fax :+21672421692/mail : [projeto3dt@gmail.com](mailto:projeto3dt@gmail.com)**



Projet financé par le FNUD

